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2020-12-03 【tjuku (高孟璟) / Iku Lo'oh (張治平) 立法院】小 中 大
立委陳瑩3號在立法院衛環委員會，拿出她105年3月7號，在衛環委員會所提臨時提案，建請衛福部、農委會、原民
會共同研擬原住民族地區土地種植中草藥計畫，協助族人栽種中藥材及原生藥用植物，改善族人經濟情況，並提升原
住民族地區土地利用價值，提案後邁入第5年，陳瑩質詢辦理進度。 (民進黨立法委員 Asenay Daliyalrep (陳瑩)
卑南族 vs.衛福部中醫藥司長 黃怡超 :
你們中醫藥司或衛福部，針對這個提案做了什麼，你們怎麼樣 開幾次會，印象裡面 應該是有2 3次，4年
第5年快結束囉 開2 3 次) (民進黨立法委員 Asenay Daliyalrep (陳瑩) 卑南族 vs. 原民會社福處長 羅文敏 賽德克族:
你109年 你們做了這個推動，原住民族傳統醫療知識復振計畫，請問這個是因應本席提案做的嗎，我們去做的目的也
是要，落實蔡總統的政策，不要講到蔡總統，跟我105年的提案有沒有關係，有還是沒有，後來我們跟中醫藥研究所
的時候，有瞭解到說委員也有關心到這部分，所以嘛 這就怪了，你到109年你才做，然後又說跟我的提案沒有關係，
所以結論就是什麼，就是我105年3月7號的提案，根本就是 就是什麼 空氣嗎) 根據農委會報告指出，國內中藥材仍多
半仰賴國外進口，陳瑩希望中央提高警覺性，會同原民會土管處，詳加調查原保地跟調查中的傳統領域，還有哪些土
地能加以活化利用，種植高經濟價值原生植物。立委伍麗華也舉出屏東霧台魯凱族人，日前發表傳統藥草植物書籍，
單靠鄉公所經費支應，希望中央相關部會能更重視，中醫藥領域在地化發展。 (民進黨立法委員 Saidhai Tahovecahe
(伍麗華) 魯凱族 vs. 衛福部長 陳時中:
那麼這本書我有問，他們是鄉公所自己的經費編列的，很認真 他們總共裡面有25棵
，有30種的傳統植物，他們最近今年也在做一件事情，就是開始種我們所謂的，黃金跟這個叫作金釵石斛 ，我知道
有一些東西，就是只能在對的地方種，那如果說我們不納入藥典，它的價格就跟菜市場的菜一樣，它如果可以成為藥
典，那我們原鄉的經濟就會有保障) 此外，立委曾銘宗質詢衛福部長陳時中，針對健保費率調漲方案，從中長期計畫
看來，應該如何開源節流、避免走向勞保瀕臨破產之路? (國民黨立法委員 曾銘宗 vs. 衛福部長 陳時中:
外界有人建議說，保大病 不保小病，那另外一個是有，提高使用者的部分負擔，這兩個建議
部長覺得可不可行，我比較沒有贊成說保大病不保小病，我們要走的路是大病到大醫院看，小病在基層
，用這樣的一個方式，讓它也能夠接觸比較多的醫療) 陳時中回應，在提高個人負擔方面，仍需與社會有更多對話，
找到公平分擔健保費用的折衷方式，而健保調漲費率何時公布?
陳時中只說:可以過完年再來問:，要國人先安心過年。
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